

# 58 TOUR EIFFEL

DÉJEUNER PIQUE-NIQUE CHIC  
OU DÎNER TENDANCE ?  
Vivez une expérience inédite  
dans le nouveau restaurant  
du 1<sup>er</sup> étage de la Tour Eiffel

CHIC PICNIC STYLE AT LUNCH TIME  
OR TRENDY DINNER?  
A truly original experience  
In the new restaurant  
on the 1<sup>st</sup> floor of the Eiffel Tower

TÉL. 0 825 566 662 (0,15 € TTC/MIN) [www.58-toureffel.com](http://www.58-toureffel.com)

RESTAURANT OUVERT TOUS LES JOURS, À PARTIR DE 11H30 POUR LE DÉJEUNER ET DE 18H30 POUR LE DÎNER  
THE RESTAURANT IS OPEN EVERYDAY FROM 11.30 FOR THE LUNCH AND FROM 18.30 FOR THE DINNER



Date d'achat : 31/03/2013 à 23:35



## Hidasi Peter

## TICKET

Ce document est un ticket et doit être impérativement présenté à l'entrée  
"Visiteurs avec tickets" et conservé pendant toute la durée de la visite

26/04/2013 à 22:30



1870057323

Prix total TTC : 8,50 €

1 pers.

# ASC 2

1 x Tarif Adulte

# A

Adulte



1870057323

1 / 2

## E-TICKET CONDITIONS GÉNÉRALES D'ACCÈS (Extraits)

Ce billet est soumis aux conditions générales de vente de la SETE que vous avez acceptées avant l'achat du billet ainsi qu'au règlement de visite affiché à l'entrée du monument. Le billet imprimé à domicile est uniquement valable s'il est imprimé sur du papier A4 blanc, vierge de recto et verso. Les billets partiellement imprimés, souillés, endommagés ou illisibles ne seront pas acceptés et seront considérés comme non valables. L'accès au monument est soumis au contrôle de validité de votre billet: celui-ci est exclusivement valable pour une seule entrée par personne indiquée sur le billet, à la date et l'heure indiquée (correspondant au moment du passage au contrôle de sécurité). Néanmoins La Sete se donne la possibilité de différer l'entrée dans le monument au plus tard 1/2 heure après l'horaire indiqué. En cas de retard, l'accès ne sera pas garanti, mais possible dans la limite des places disponibles. Le billet ne peut être ni vendu, ni remboursé, ni échangé. Pour un billet acquis au tarif réduit, il sera demandé de produire un justificatif à l'entrée du monument. Aucun duplicata ne pourra être fourni une fois votre billet scanné. Les billets d'ascension avec Sommet devront être représentés au contrôle d'accès du 2<sup>e</sup> étage.

## E-TICKET ACCESS GENERAL TERMS (Extracts)

This ticket is subject to SETE's general terms and sale conditions, which you accepted before purchasing the ticket, and also to the visit regulations displayed at the entrance to the monument. Tickets printed at home are only valid if they are printed on white A4 paper, blank on both sides. Partially printed, dirty, damaged or illegible tickets will not be accepted and will be considered invalid. Access to the monument is subject to your ticket's validity being checked: the ticket is only valid for a single entrance for the person indicated on the ticket, on the date and time indicated (which corresponds to the access time of the security check). However, SETE reserves the possibility of delaying entry to the monument to at most half an hour after the indicated time. Access cannot be guaranteed if you are late, but it may be possible if there are places available. The ticket cannot be sold, refunded or exchanged. Proof must be shown at the entrance to the monument for tickets bought at the reduced rate. No copies can be given once your ticket has been scanned. Lift tickets including access to the Summit must be shown again on the 2nd floor.

## ACCÈS

Tour Eiffel , Champ de Mars 75007 PARIS  
Métro, ligne 6 , station Bir Hakeim , ligne 9 , station Trocadéro  
RER, ligne C, station Champ de Mars – Tour Eiffel  
Bus : lignes 42, 69, 72, 82, 87

Ticket non modifiable - Non échangeable

Ticket cannot be transferred nor changed

Découvrez  
notre nouvel espace  
librairie-  
souvenirs  
au 1<sup>er</sup> étage



[www.boutiqueofficielle-toureffel.com](http://www.boutiqueofficielle-toureffel.com)

